

## ACCIÓN NACIONAL

## Rechazan el gasto electoral

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gimm.com.mx

La diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del PAN en San Lázaro, rechazó el presupuesto de 13 mil millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral (INE) pretende aplicar en el 2025 para “simular una elección, cuyo trasfondo es legitimar la imposición de juzgadores ‘a modo’ del régimen”.

En un comunicado dijo que el PAN se opondrá al derroche de esa magnitud de recursos públicos cuando en México existen necesidades verdaderamente apremiantes para la población.

Sostuvo que es inaceptable que en el 2025 cueste más la elección de 850 juzgadores que en los comicios más grandes de la historia mexicana en el 2024, cuando se renovaron más de 20 mil cargos, como la Presidencia de la República, el Congreso de la Unión y de los estados, nueve gubernaturas y casi 2 mil ayuntamientos.

Lamentó que Morena y sus aliados utilicen de forma facciosa la mayoría ficticia alcanzada mediante traiciones y amenazas, lo que le ha permitido modificar a su antojo la Constitución Política, llevando al país a la crisis constitucional más grave de su historia y jamás vista “ni en los años más oscuros del régimen hegemónico priista”.

Indicó que “la reforma al Poder Judicial y la ley de supremacía constitucional, aprobadas por aplanadora de la mayoría oficialista en el Congreso de la Unión, son las dagas que tienen al borde de la muerte al México republicano que conocemos. Las navajas fueron asestadas al corazón del sistema democrático de la nación para acabar con la división de poderes y los pesos y contrapesos institucionales”.

Reconoció a integrantes del Poder Judicial que renunciaron con dignidad a sus cargos.



Foto: Especial

Noemí Luna, coordinadora del PAN en San Lázaro.

